

Depuis juin 2019, le centre-ville du Mans accueille le seul bar à chats du département de la Sarthe. Un lieu où le fait-maison rime avec adoption. Rencontre avec Lorène Teerbhun, la gérante de l'établissement.

Il est 15 heures ce mercredi et les sièges sont au complet chez « Mia House », un bar à chat situé 6, rue Victor-Bonhomme, au Mans. Quand ce ne sont pas les habitués qui les occupent, ce sont les félins, couchés en boule ou étalés de tout leur long et dormant à poings fermés. Le parfum du chocolat chaud et les lumières tamisées font de l'endroit un havre de paix.

« J'ai réalisé mon rêve d'adolescente »

« J'ai eu ce projet en tête à l'âge de 13 ans. J'en avais entendu parler dans d'autres villes », raconte Lorène Teerbhun, la propriétaire de Mia House, avant de poursuivre : **« Je savais que c'était ce que je voulais faire. »** Les années passent, le rêve se dissipe et les études commencent. **« J'ai suivi une formation en services à la personne avant de me réorienter puis de travailler dans l'esthétique »**, poursuit-elle.

Le vieux projet semble enterré, jusqu'à ce jour où Lorène découvre un bar proposant des chats à l'adoption dans les rues de Rouen (Normandie). **« Ça a réveillé mon rêve d'adolescente. Avec mon mari, nous avons décidé de nous lancer. »**





Du fait-maison et des chats à adopter

Pour mener à bien son projet, la Mancelle a suivi une formation d'hygiène et de sécurité en restauration avant de décrocher une attestation de connaissances pour les animaux de compagnie d'espèces domestiques (ACACED). Quelques mois de recherches ont été nécessaires pour trouver le local, situé dans le centre-ville du Mans. « **Nous avons tout retapé nous-mêmes, du sol au plafond.** »

Pour donner du caractère à son concept, Lorène a créé des recettes salées et des délices sucrés avec des milkshakes et des chocolats chauds, grands favoris des habitués. « **Le fait-maison, c'est notre signature** ».

Partenariat avec des associations de protection animale

Le rêve de Lorène est devenu réalité le 4 juin 2019, avec l'ouverture des portes de Mia House. « **Les débuts ont été stressants, mais nous avons rapidement été très bien accueillis** », souligne-t-elle.

Peu de temps après, les gérants de l'établissement ont établi un partenariat avec les associations de la protection animale Anim'à'Coeur et Simba, afin de placer des chats pucés et stérilisés. « **Ces structures s'occupent des frais vétérinaires et nous gérons le budget nourriture et litière.** »



Les chats déjà adoptés...



...et ceux en recherche d'un foyer.



Lorène Teerbhun et son mari.

Depuis son ouverture, le bar a permis à plus de 200 chats d'être adoptés, pour le plus grand



plaisir de Lorène. « **Cela fait partie du concept : offrir un moment de détente à nos clients dans une ambiance cocooning et leur permettre d'avoir un coup de cœur pour l'un de nos chats.** »

Texte et photos : Calypso BARREAU.

Mia House - Bar à chats, 6, rue Victor Bonhommet, au Mans. Ouvert du mardi au vendredi, de 11h à 18, et le samedi, de 10h à 18h.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)